

ABSTRAK

Pengungkapan *green banking* adalah strategi bisnis bank dalam jangka panjang untuk meningkatkan keuntungan dan melestarikan lingkungan secara berkelanjutan. Praktik pengungkapan *Green Banking* merupakan respon terhadap tekanan dari pemangku kepentingan agar bank dapat beroperasi lebih etis. Ada beberapa faktor yang dapat memengaruhi pengungkapan *green banking*, diantaranya adalah profitabilitas, diversitas kebangsaan direksi, dan komite audit.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis profitabilitas, diversitas kebangsaan direksi, komite audit, dan pengungkapan *green banking*. Selain itu, untuk menganalisis secara simultan dan parsial pengaruh antara profitabilitas, diversitas kebangsaan direksi, dan komite audit terhadap pengungkapan *green banking* pada bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018–2021.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan metode kuantitatif. Pemilihan sampel yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Dari metode tersebut diperoleh 14 perusahaan, sehingga jumlah observasi pada penelitian ini adalah 56 data observasi. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dengan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews 12*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas, diversitas kebangsaan direksi, dan komite audit berpengaruh secara simultan terhadap pengungkapan *green banking*. Secara parsial profitabilitas berpengaruh negatif terhadap pengungkapan *green banking*. Diversitas kebangsaan direksi dan komite audit tidak berpengaruh terhadap pengungkapan *green banking* pada bank umum konvensional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2020.

Penelitian ini diharapkan dapat membantu perusahaan terkait perencanaan dalam pengungkapan *green banking* agar dapat lebih bijak dalam pemberian kredit sesuai dengan peraturan yang berlaku. Penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan informasi sebagai pertimbangan dalam pengambilan keputusan dalam berinvestasi serta memahami cara yang dilakukan perusahaan untuk melakukan pengungkapan *green banking*. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan untuk meneliti kembali pengungkapan *green banking* menggunakan variabel independen lain dan memperluas sampel penelitian.

Kata Kunci: profitabilitas, diversitas kebangsaan direksi, komite audit, dan pengungkapan *green banking*